
Ata da Trigésima Oitava Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 14 de 

fevereiro de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, seguindo todos os 

protocolos de segurança em prevenção ao Coronavírus, COVID-19, sob a Presidência do 

Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com 

a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, 

João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho e Valmir José Matozo. O Presidente Ernani Bubniak solicitou ao Secretário 

Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão anterior, a qual teve 

seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura do Ofício nº 

050/2022, do Executivo Municipal, que encaminha o Projeto de Lei 005/2022; do Projeto 

de Lei n° 05/2022, do Executivo Municipal; dos Pareceres nº 01/2022 e nº 002/2022 e nº 

003/2022, da Comissão de Justiça e redação; dos Pareceres Conjuntos nº 001/2022, nº 

002/2022 e nº 003/2022, das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento; 

do Requerimento n° 006/2022, dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e 

Jocemir Favaro; dos Requerimentos n° 007/2022, n° 008/2022 e n° 009/2022 de autoria 

do Vereador João Carlos da Luz; dos Requerimentos nº 010/2022 e nº 11/2021, dos 

Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro. Na ORDEM DO DIA, 

ocorreu única discussão e votação do pedido de tramitação em regime de urgência do 

Projeto de Lei n° 005/2022 do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Única discussão e votação Parecer n° 001/2022, da Comissão de 

Justiça e redação, referente ao Projeto de Lei n° 004/2022, do Executivo Municipal. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e votação do 

Projeto de Lei n° 004/2022, do Executivo Municipal, cuja súmula ratifica a 4ª alteração e 

consolidação do contrato do consórcio metropolitano de saúde e assistência social do 

Paraná – COMESP e autoriza a permanência do município de Balsa Nova no agora 

denominado CONSÓRCIO METROPOLITANO DE SERVIÇO DO PARANÁ – COMESP, é 

dá outras providências. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Parecer n° 002/2022, da Comissão de Justiça e redação, referente 

ao Projeto de Lei n° 01/2022, da Mesa Diretora do Poder Legislativo. Colocado em votação 

foi aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto de Lei n° 

01/2022, da Mesa Diretora do Poder Legislativo cuja súmula concede revisão salarial, para 

a recomposição dos vencimentos dos Servidores Público do Poder Legislativo de Balsa 

Nova e dos subsídios dos Vereadores, em razão da inflação, conforme especifica. Os 

Vereadores Jocemir Favaro e Clever Aparecido Iavolski Poletto sugeriram a retirada do 

referido Projeto da votação para que fosse dividido em dois Projetos, sendo um para o 

reajuste dos servidores e outro para o reajuste dos Vereadores; colocado em votação o 



pedido de retirada do Projeto de Lei 001/2022 o plenário rejeitou por seis votos contrários. 

Colocado em votação o Projeto de Lei 001/2022 foi aprovado por seis votos favoráveis. 

Única discussão e votação Parecer n° 003/2022, da Comissão de Justiça e redação, 

referente ao Projeto de Resolução n° 01/2022, da Mesa Diretora do Poder Legislativo. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e votação do 

Projeto e Resolução n° 01/2022, da Mesa Diretora do Poder Legislativo, cuja súmula 

dispõe sobre autorização para doação – devolução de veículo pertencente à Câmara 

Municipal de Balsa Nova, conforme especifica. Colocado em votação foi aprovado por todos 

os votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto n° 001/2022, das Comissões 

de Justiça e redação e de Finanças e Orçamento, referente ao Projeto de Lei n° 001/2022, 

do Executivo municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira 

discussão e votação do Projeto de Lei n° 001/2022, do Executivo Municipal, cuja súmula 

dispõe sobre Abertura de Crédito Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de 

Balsa Nova para o exercício de 2022, e a promover alteração no plano Plurianual 2022-

2025 e na Lei de Diretrizes Orçamentárias. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto n° 002/2022, das Comissões 

de Justiça e redação e de Finanças e Orçamento, referente ao Projeto de Lei nº 002/2022, 

do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira 

discussão e votação do Projeto de Lei n° 002/2022, do Executivo Municipal, cuja súmula 

dispõe sobre Abertura de Crédito Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de 

Balsa Nova para o exercício de 2022, e a promover alteração no plano Plurianual 2022-

2025 e na Lei de Diretrizes Orçamentárias. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto n° 003/2022, das Comissões 

de Justiça e redação e de Finanças e Orçamento, referente ao Projeto de Lei n° 003/2022 

do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira 

discussão e votação do Projeto de Lei n° 003/2022, do Executivo Municipal, cuja súmula 

dispõe sobre Abertura de Crédito Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de 

Balsa Nova para o exercício de 2022, e a promover alteração no plano Plurianual 2022-

2025 e na Lei de Diretrizes Orçamentárias. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Requerimento n°006/2022, de autoria dos 

Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam a limpeza e 

roçada do terreno público da Prefeitura Municipal localizado nos Pessegueiros, na esquina 

das Ruas Ermínio Leal com a Domingos Poletto. O senhor Presidente retirou o 

requerimento de votação por ter perdido o objetivo, devido o serviço já ter sido realizado. 

Única discussão e votação do Requerimento n°007/2022, de autoria do Vereador João 

Carlos da Luz, que solicita a pavimentação asfáltica na Rua Joana Kupka Garret, no Distrito 



de São Luiz do Purunã, a qual inicia na Rua Vereador Dinarte de Almeida Garret. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento n°008/2022, de autoria do Vereador João Carlos da Luz, que solicita a 

pavimentação asfáltica na Rua Manoel Reis de Melo, no Distrito de São Luiz do Purunã, a 

qual inicia na Rua Sabina Serra Reiceto. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Requerimento n°009/2022, de autoria do Vereador 

João Carlos da Luz, que solicita que a Copel realize extensão de rede de baixa tensão na 

Rua Sabina Serra Reiceto no Distrito de São Luiz do Purunã. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n°010/2022, 

de autoria dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro, que 

solicitam construção de um estacionamento para carros para a utilização de funcionários 

do centro médico e da creche na rua João da Rocha Ferreira, esquina com a Getúlio 

Vargas, com entrada de frente para a Getúlio Vargas nº 601. O Vereador Jocemir Favaro 

comentou que com a realização do estacionamento os funcionários vão colocar os carros 

no estacionamento, liberando mais vagas para os usuários do centro médico. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento 

n°011/2022, de autoria dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro, 

que solicitam construção de uma quadra de esportes no bairro do Bugre. O Vereador Clever 

Aparecido Iavolski Poletto comentou que conversou com o Diretor do colégio e foi informado 

que a quadra vai passar por uma reforma e não vai ser disponibilizado mais para a 

população e pediu para o Prefeito tentar interceder para que a população continue usando 

até que seja construída outra quadra a população. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Nas explicações pessoais o Vereador Nélio José Chiquito parabenizou 

o Executivo, Secretaria de Educação Cultura e Esporte e demais envolvidos pelos projetos 

que estão sendo realizados em quase todas as localidades do município como aulas de 

karatê, futebol e ginastica. Esses projetos a anos não aconteciam no nosso município e são 

de grande importância para as nossas crianças, adolescentes e adultos no caso da 

ginastica. Também parabenizou pela compra das telas interativas que vão ser entregues 

para todas as instituições de ensino do nosso Município e mais 580 chromebooks que serão 

180 para os professores e 400 para os alunos do 4º e 5º ano. Um investimento de 2,5 

milhões na educação e tecnologia para as nossas crianças. O senhor presidente comentou 

sobre o Projeto de Lei nº 005/2022,  que é referente ao programa de eficiência energética 

este é projeto da copel, com contrapartida do município para substituição das lâmpada do 

município. Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou próxima Sessão Ordinária 

para o dia 21 de fevereiro de 2022, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, 

eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, e assinada pelo 



Presidente e pelos demais Vereadores presentes, contendo uma exposição dos 

acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de 

Leis. 

 

 

 

 


